



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>40 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>25-033K</b>
Prix	<b>52 900 €</b>

Lieuche

Maison à vendre (06260)

Dans le magnifique village de Lieuche, Au calme absolu et vue panoramique sur les montagnes. Maison de village en pierre disposant de deux pièces principales, composé d'un séjour, cuisine ouverte et salle d'eau avec W.C pour le rez-de-chaussée. La partie nuit se trouve en souplex et est composé d'une chambre. Idéal pour une résidence secondaire ou premier achat. N'hésitez pas à contacter votre agent Côté Place Immobilier By KW, Jean-Baptiste Grauet, au 06 64 99 86 36 Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques du gouvernement.

*Opportunity to buy this one-bedroom house offering a total living area of 40 M<sup>2</sup>, located in lieuche (06260). It is composed of an open kitchen, a bedroom and a bathroom. This is a semi-detached house. There are two restaurants in the area. Please get in touch with keller williams to arrange a viewing of this house for sale. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques du gouvernement.*

## **KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER**

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

